



Jahresausstellung

GRENZENLOS

Kinder- und Jugendkunstschule KIKUSCH
9. - 17. Oktober 2021

Zur **Vernissage am 9. Oktober um 14:00 Uhr** laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich in die Alte Apotheke nach Walldorf ein.

Begrüßung: Matthias Renschler, Bürgermeister Walldorf
Einführung: Elisabeth Kamps, Leitung KIKUSCH

Die Ausstellung findet in der Alten Apotheke, Hauptstraße 47 und der Ehemaligen Synagoge, Albert-Fritz-Straße 7 in Walldorf statt und ist täglich von 14:00 bis 18:00 Uhr geöffnet. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Bitte beachten Sie die aktuell gültige Coronaverordnung.
Infos unter www.kikusch.de



Bild: Leonie (7) „Die große rote Rutsche“